

En Cuba, médicos que lucharon contra la COVID-19 en Turín



La Habana, 20 jul (RHC) Los 38 colaboradores de la brigada médica cubana que durante tres meses lucharon contra la COVID-19 en Turín, región de Piamonte, Italia, ya se encuentran en la Patria.

A las 16:58 p.m. de este lunes tocó tierra en el aeropuerto internacional 'José Martí', de La Habana, el avión que trajo a los especialistas.

Los integrantes del contingente 'Henry Reeve' fueron despedidos por el consejero regional Federico Perugini; el embajador de Cuba en la nación europea, José Carlos Rodríguez; la presidenta de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba; Irma Dioli, entre otros representantes locales.

El jefe de la brigada, doctor Julio Guerra, fue distinguido como ciudadano honorario de Turín.

Los médicos y enfermeros de la nación caribeña realizaron durante su estancia más de 5 000 atenciones, alrededor de 29 000 procedimientos y acciones de enfermería, y atendieron a más de 170 pacientes, reportando un solo fallecido. **(Fuente: [Cubadebate](#) y PL)**



Radio Habana Cuba